

ANISHA ASADOLLAHI



Die iranische Übersetzerin, Lehrerin und Aktivistin Anisha Asadollahi wurde aufgrund ihres Einsatzes im Arbeitsrecht zu fünf Jahren und acht Monaten verurteilt. Ihre willkürliche Anklage lautete „Versammlung und Absprache gegen die Islamische Republik“ und „Propaganda gegen das Regime“. Ihr Ehemann, der sie ebenso im Aktivismus unterstützt, wurde ebenfalls verhaftet.

Aktivistin wird zu über drei Jahren Haft verurteilt

das Todesurteil gegen Mohammadi.

Weitere politische Gefangene im Iran
Menschenrechtssituation im Iran